



La idea surge de verificar el descuido en el uso de la Energía, asimismo comprobar el peligro que representa el mal uso.

Se cambió una cantidad de estufas eléctricas por estufas a gas o calentadores a leña.



Uso de variador de frecuencia en ordeñadora

Calentadores solares de agua para máquina de ordeño y tanque de frío

Uso de placas de enfriamiento

Uso de capacitores para disminuir o anular energía reactiva

Iluminación led en solárium



Demostrar que es posible reducir costos energéticos en la administración pública

Usar como parte de la enseñanza este tema como elemento de formación

Poner a disposición de productores

La experiencia en general es muy buena, se debe promocionar más otras instituciones.

-
Impacto de la obtención de la Mención tanto dentro como fuera de la institución.

Dentro de la institución fue y sigue siendo muy bueno, se está promoviendo a otras estaciones experimentales.







GEA

5.3

ABB



STOP

START







